

# AWDI

## Plt Kepala Perhutani KPH Probolinggo Pimpin Apel Perdana

Salsa - [SURABAYA.AWDI.OR.ID](http://SURABAYA.AWDI.OR.ID)

Feb 3, 2025 - 16:16



Probolinggo - Perhutani (03/02/2025) Mengawali bulan Februari 2025, Perum Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo menggelar apel pagi yang diikuti oleh segenap management dan karyawan/karyawati Kantor KPH

Probolinggo, bertempat di halaman Kantor KPH Probolinggo, pada Senin (03/02/2025).

Kegiatan apel kali ini merupakan apel perdana yang dipimpin langsung oleh Plt Kepala Perhutani KPH Probolinggo Misbakhul Munir, S.Hut, yang saat ini juga menjabat sebagai Kepala Perhutani KPH Bondowoso Divisi Regional Jawa Timur.

Dalam sambutannya Misbakhul Munir, S.Hut menyampaikan, bahwa sesuai dengan surat yang diterimanya, beliau ditunjuk oleh Kepala [Perum Perhutani](#) Divisi Regional Jawa Timur untuk menjabat sebagai Plt Kepala Perhutani KPH Probolinggo sampai dengan pimpinan definitif Perhutani KPH Probolinggo dilantik.

“Saya mendapatkan amanah, sebagaimana surat Kepala Perhutani Divisi Regional Jawa Timur Nomor 0207 tanggal 01 Februari 2025, sebagai Pelaksana Tugas (Plt) Kepala Perhutani KPH Probolinggo, selain tugas pokok saya sebagai Kepala Perhutani KPH Bondowoso sampai dengan adanya pejabat Kepala Perhutani KPH Probolinggo definitif, atau paling lama tiga bulan dan dapat diperpanjang sesuai dengan ketentuan yang berlaku”, terangnya.

Munir menambahkan, bahwa walaupun sebagai Pelaksana Tugas (Plt), dirinya tetap bertanggungjawab penuh dalam memegang kendali kepemimpinan di Perhutani KPH Probolinggo tanpa mengesampingkan tugas pokoknya sebagai Kepala Perhutani KPH Bondowoso.

“Saya bertanggungjawab penuh dengan semua kebijakan dan pelaksanaan pekerjaan di KPH Probolinggo, tapi karena keduanya merupakan KPH besar yang mempunyai karakteristik yang berbeda serta jarak tempuh antara KPH Probolinggo dan KPH Bondowoso yang jauh, saya mengintruksikan kepada Kepala Sub Kesatuan Pemangkuan Hutan (KSKPH) Probolinggo untuk handle wilayah Sub Probolinggo dan kepada Kepala Sub Kesatuan Pemangkuan Hutan (KSKPH) Lumajang untuk handle wilayah Sub Lumajang, sehingga semua pekerjaan baik yang ada di kantor maupun di lapangan bisa berjalan dengan lancar”, pungkasnya. @Red.